

Beatrix Zurek
Gesundheitsreferentin

An die Geschäftsstelle der Fraktion Die Grünen - Rosa Liste

Rathaus 80331 München

04. April 2022

Impfaktionen an Münchens Schulen vor Weihnachten 2021

Antrag Nr. 20-26 / A 02207 von der Fraktion Die Grünen - Rosa Liste vom 07.12.2021, eingegangen am 07.12.2021

Sehr geehrte Frau Stadträtin Berger, sehr geehrte Frau Stadträtin Dr. Gerstenkorn, sehr geehrte Frau Stadträtin Greif, sehr geehrte Frau Stadträtin Hanusch, sehr geehrte Frau Stadträtin Langmeier, sehr geehrte Frau Stadträtin Lüttig, sehr geehrte Frau Stadträtin Pilz-Strasser, sehr geehrter Herr Stadtrat Niederbühl,

in Ihrem o.g. Antrag bitten Sie Herrn Oberbürgermeister Reiter, schnellstmöglich auf den Freistaat Bayern zuzugehen und sich für eine konzentrierte Impfaktion an den Schulen im Vorfeld der Weihnachtsferien 2021/2022 zu wenden.

Ihr Einverständnis vorausgesetzt, beantworte ich Ihren Antrag per Brief und kann Ihnen hierzu Folgendes mitteilen:

Nachdem die europäische Arzneimittelagentur EMA Ende November 2021 die Corona-Impfung auch für Kinder zwischen 5 und 11 Jahren zugelassen hatte, hat die Landeshauptstadt München (LHM) schnellstmöglich ein Kinder-Impfzentrum im Gasteig

Corona-Sonderstab C 4
Telefon: (089) 233 – 47331
Telefax: (089) 233 – 47508
Bayerstraße 28a, 80335 München

eingerichtet. Am 16.12.2021 konnte dieses eröffnet und der seit dem Vortag zur Verfügung stehende speziell dosierte Kinderimpfstoff von Biontech verimpft werden. Das Angebot im Gasteig wurde sehr gut von den Münchner Familien angenommen und somit eine weitere Stufe der Impfstrategie erreicht.

Durch die kurzfristige Einrichtung und Inbetriebnahme des zentralen Kinder-Impfzentrums im Gasteig konnten vielen Münchner Familien noch vor Weihnachten Kinderimpfungen angeboten werden. Die in Ihrem Antrag geforderten Impfaktionen an Münchner (Grund-)Schulen hat die LHM in einem zweiten Schritt für nach den Weihnachtsferien geplant, da für diesen Zeitpunkt ausreichend Kinderimpfstoffdosen angekündigt waren.

Bereits am 11.01.2022 konnte die erste Impfaktion an einer Münchner Grundschule durchgeführt werden. In den darauffolgenden Tagen und Wochen wurden zahlreiche mobile Teams für Impfaktionen an Münchner (Grund-)Schulen eingesetzt.

An dieser Stelle ist darauf hinzuweisen, dass das Gesundheitsreferat (GSR) schon in 2021 an Schulen mit älteren Jahrgängen (ab 12 Jahren) mobile Impfaktionen durchgeführt hat. Jede Münchner Schule mit den entsprechenden Altersklassen konnte sich in der zweiten Jahreshälfte von 2021 für eine Impfaktion vor Ort anmelden. Sobald eine Anfrage von Seiten der Schule eingegangen ist, wurde diese schnellstmöglich vom GSR umgesetzt. Mit dem seit Dezember 2021 zur Verfügung gestellten Kinderimpfstoff für Kinder zwischen 5 und 11 Jahren konnte das mobile Impfangebot auch für Münchner Schulen mit diesen Altersklassen ergänzt werden.

In den ersten Wochen des Jahres 2022 konnten mittels der mobilen Impfaktionen an Münchner (Grund-)Schulen bereits über 1.000 Impfungen durchgeführt werden. Auch weiterhin besteht das Angebot von Seiten des GSR, dass sich alle Münchner Schulen für eine Impfaktion vor Ort anmelden können. Sobald eine Anmeldung hierzu im GSR eingeht, wird die Impfaktion unmittelbar in enger Abstimmung mit der jeweiligen Schule umgesetzt.

Um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Ich gehe davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Beatrix Zurek berufsmäßige Stadträtin